Sara Scharff

Dra. Menaldi

Español 599

4 de Abril de 2020

## Ensayo Final

¡Oh! ¡Hola, Verónica! ¡Bienvenidos al mar! ¡Estoy tan contenta de que hayas podido venir hoy! Me llamo Serenita y soy tu guía personal de sirenas para estas hermosas aguas del océano. Por suerte para ti, esta noche es luna llena. Esto significa que los poderes mágicos de las sirenas están en pleno efecto por lo que seguramente obtendrás la experiencia completa de ser una poderosa sirena el día de hoy. ¡Oh! ¿Qué fue lo que dijiste? ¿Quieres aprender más sobre la magia de las sirenas? ¡Yippee! Ese es mi tema favorito. Sígueme y empezaremos.

En primer lugar, debes recordar que estás entrando en nuestra sagrada casa de mar. Todo lo que ves, puedes tocarlo, pero siempre ponlo donde lo encontraste. No te preocupes por un recuerdo para llevar a casa. Te prometo que lo que te daré al final de nuestro viaje es mejor de lo que puedes encontrar por tu propia cuenta, mientras paseamos por nuestro mundo. ¡Así que ahora, sígueme! Asegúrense de permanecer cerca de mí, al menos a una distancia de dos longitudes de cola. Porque a veces nuestros tiburones olvidan que tenemos invitados mortales; ¡especialmente alrededor de la hora del almuerzo! Ahora, como dijiste que querías saber más sobre la magia de las sirenas, vamos a nadar hasta el santuario de piedras preciosas.

¡Bien! ¡Aquí estamos! Puedes nadar como quieras, pero por favor, no toques nada. La mayoría de las veces me sumerjo en el significado y los poderes de todas estas piedras, pero hoy les daré un poco de historia, para que puedan obtener una comprensión más profunda. Para empezar, hay muchos tipos de sirenas. Yo, por ejemplo, soy una descendiente de la realeza de la

sirena medieval. Eso significa que algunas gemas son más significativas para mí que otras. Sin embargo, no importa en qué categoría de sirena caigas, desde tiempos prehistóricos hasta nuestra era actual, hemos encontrado belleza, poder y misterio dentro de las piedras. Al igual que las hierbas submarinas, como las algas marinas, poseen energías, también lo hacen las gemas. Con sus poderes podemos cambiarnos a nosotros mismos y a nuestras vidas. La magia de las gemas es tan antigua como el tiempo. Comenzó cuando las primeras sirenas sintieron cierta fuerza o poder atrapado dentro de las gemas, que las rodeaban en medio de las profundidades del océano. La mayoría de las gemas encontradas probablemente se usaron como amuletos (objetos usados para desviar la negatividad o el mal). Más tarde, fueron veneradas como deidades, ofrecidas en sacrificio y enterradas por las bendiciones y la fertilidad de los reinos marinos. Sus usos, hoy en día, están íntimamente relacionados con la religión, rituales y lo más importante, "magia oceánica". ¡Esto es muy importante para ti, en particular, porque así es como llegaste aquí hoy! ¿Recuerdas la hermosa gema azul claro que te dieron antes de saltar del borde del muelle? Gracias a ella, es como respiras y te comunicas conmigo bajo el agua ahora mismo. Esta gema se conoce como Aguamarina.

La aguamarina, vista de lejos, es mi gema favorito, debido a su hermoso color azul marino. Creo que refleja perfectamente los hermosos tonos y profundidades del océano madre. Su nombre proviene incluso del latín mortal "aqua", que significa agua y "mare", que significa mar. Era conocido por los romanos mortales, como "agua del mar". Otros mortales, incluso informaron que había sido utilizada por los marineros como talismán, para protegerlos de ahogarse. Se referían a ella como el tesoro de la sirena. Para nosotras las sirenas, Aguamarina simboliza valor y serenidad. También sabemos que para algunas sirenas sirve para aumentar los poderes psíquicos, la armonía espiritual y el equilibrio. Pero para mi familia, se ha utilizado para

calmar, relajarse y calmar el estrés. Sin embargo, lo más importante, lo usamos para alinear lo físico con lo espiritual, para mejorar la comunicación y disolver el miedo. Así es como la gema que tienes ahora mismo en la palma de tu mano te da la capacidad de comunicarte conmigo y respirar bajo el agua y sin ahogarte sin miedo. ¡Dios mío! ¡No puedo creerlo! ¡Mira quién está nadando en el santuario ahora mismo! Debes venir a conocerla.

¡Tesalónica! ¡Es genial verte! Conoce a mi nueva amiga, Verónica. Le estaba contando lo mágica que puede ser la Aguamarina para nosotros. Verónica, Tesalónica era la hermana del 'Alexander the Great'. Ella era originalmente un mortal como Alexander y el resto de su familia; pero cuando Alexander regresaba de un viaje, se encontró con nuestra fuente de inmortalidad y juventud y llenó un frasco con las aguas inmortales. Al regresar a casa, Alexander lavó el pelo de Tesalónica con el agua. Sin embargo, el agua nunca entró en contacto con él mismo. Más tarde, Alexander murió de una enfermedad. Tesalónica estaba loca de dolor e intentó suicidarse, ahogándose en el mar. Pero, debido a que su hermano le lavó el pelo con nuestra agua mágica, se convirtió en una sirena en lugar de ahogarse. Ahora ella vive aquí con mi familia y yo, en nuestros reino marino. Estoy segura de que tienes mucho que hacer hoy Tesalónica, pero si quieres nadar con nosotros más tarde, llámame a mi teléfono de concha. Verónica y yo tenemos mucho más que cubrir con respecto a la magia de las gemas, pero esperamos verte más tarde. Vamos, Verónica, vamos a ver mis otras dos gemas favoritas.

Si me sigues hasta la parte trasera del santuario y equilibras tu aleta de cola derecha, podrás echar un vistazo a nuestra reliquia familiar, la "Piedra Lunar". La que se guarda aquí fue encontrada por mi bisabuelo. Esta es un cristal iridiscente y lechoso que casi parece un pedazo de luna, iluminada por un arco iris. Así es como obtuvo su nombre. También ella contiene la energía del orbe lunar, las cualidades y elementos del agua dentro de ella. La usamos en

situaciones de confrontación, para equilibrar las emociones debido a su capacidad para neutralizar la ira y calmar el comportamiento agresivo, el estrés emocional y la impaciencia. Los humanos de la India también usan la "Piedra Lunar", pero la usan como una piedra de ensueño que trae al usuario hermosas visiones nocturnas. Para mí, una "Piedra Lunar" representa nuevos comienzos, me ayuda a trasladar mis pensamientos subconscientes a mi mente consciente y manifestar mis pensamientos en acciones. Creo que ella ayuda a equilibrar las energías masculinas y femeninas, al mismo tiempo crear una curación profunda y espiritual disolviendo cosas como los dolores pasados. Físicamente, devuelve el equilibrio a los sistemas hormonales de mi cuerpo, ayuda a eliminar las toxinas de mis escamas y calma mi piel y mis ojos después de un largo día de natación. Mi madre incluso tenía una "Piedra Lunar" pegada a su aleta de cola durante el embarazo de mí porque esta durante la época medieval, fue considerada por muchos como un cristal que ayudaba con los problemas de salud de las mujeres; la infertilidad para ser específico. Ahora, quiero mostrarles otra de mis gemas favoritas. Luego tendremos que ponernos en marcha para que podamos hacer una parada más antes de que termine el recorrido y puedas explorar nuestro reino marino por tu cuenta.

Por aquí, junto a nuestro libro de encantamientos, tenemos una colección de perlas. Todas las sirenas sentimos una conexión especial con la perla, debido a que ambos estamos profundamente conectadas a través del mar y la creación. Las sirenas nacemos en el sirenomundo a través de nuestras sirenomadres. Las sirenas nos creamos dentro del tejido blando de un molusco con cáscara, en una reacción a un irritante como la arena o un parásito. Muchas sirenas, guarden el molusco como su gema de elección, debido a su conexión con el flujo de la vida y para encontrar equilibrio y calma. Para mí, representan pureza, inocencia e integridad. Algunos dicen que han sido testigos de buceadores que los utilizan para protegerse cuando

bucean en nuestras aguas con la esperanza de prevenir ataques de tiburones. Mi sirenopadre incluso me dijo una vez que las mujeres mortales usan las perlas de joyas, como símbolo de belleza, refinamiento y gracia. El proceso de una perla, comienza con un grano de arena y se desarrolla con el tiempo en algo precioso y de gran valor. También simboliza el inmenso potencial que cada una de nosotras tiene en lo profundo. Como los humanos han entrado en contacto con perlas, no tenemos que ir más allá, en cuanto a sus cualidades. ¿Quieres nadar hasta la roca comunitaria y conocer a algunos de mis amigas sirenas históricamente famosas como Tesalónica, antes de ir a explorar por tu cuenta? ¿Sí? ¡Bueno! ¡Sígueme!

Hmm, no hay muchas chicas en este momento, seguramente porque es la hora del almuerzo, pero la que está sentada en el borde es la Sirena de Padstow. Parece estar muy concentrada peinándose en este momento, así que te hablaré de ella. Ella es de un pueblo mortal llamado Cornualles. Esa ciudad está llena de historias y leyendas de sirenas y ahora la historia de Padstow es la más famosa. Se dice que ella encontraría barcos en problemas y los llevaría a un lugar seguro, guiándolos todo el camino. Sin embargo, una noche Padstow conoció a un hombre de uno de los barcos. El hombre se enamoró tanto de ella que le pidió que fuera su novia y que viniera a vivir con él. El único problema era que su tipo de sirena no era capaz de sobrevivir en tierra. Debido a esto, ella tuvo que rechazarlo. Estaba tan enojado y con tanto dolor por su negativa que en su ira, se puso violento y le disparó en la cola. Por suerte, sólo rozó su aleta izquierda y fue capaz para recuperarse completa y rápidamente. Su sirenopadre estaba furioso de que un humano le hiciera tal cosa. El sirenopadre de Padstow creó una gran tormenta para destrozar cientos de barcos y tomar la vida de marineros, como el que le había disparado a su hija. Esta tormenta dio lugar a un gran banco de arena que existe la sirena Padstow hasta el día de hoy, está a unas pocas millas náuticas al sur, y es conocido como la "Barrera de la muerte"

nunca más ha tratado de encontrar a un hombre que la trate con justicia y sin violencia; por lo que pasa la mayor parte del día sentada en la punta de esta roca, peinándose.

Se nos acaba de pasar el tiempo. ¡No puedo creer que la mañana se nos haya ido tan rápido! Ya sabes lo que dicen, el tiempo pasa rápido, cuando te estás divirtiendo. A pesar de que hay mucho más que contarles sobre nuestro encantador mundo submarino, espero que lo que aprendieron sobre nuestras gemas y su magia fue suficiente para comenzar. No puedo creer que tuviéramos la suerte de encontrarnos con dos famosas sirenas en una mañana. Eso no sucede a menudo. Espero que hayas disfrutado aprendiendo sobre ellas. Sé que cuando nos conocimos esta mañana te prometí algo especial para recordar nuestro viaje submarino. ¡Así que, aquí está! Es un mapa mágico e interactivo que te habla de nuestras gemas mágicas e incluso te dice dónde puedes encontrarlas dentro del mundo de los. Aquí tienes un collar hecho de aguamarina, mi joya mágica favorita. Cuando usas este collar, tienes la capacidad de saltar del mismo muelle de esta mañana y venir a visitarme. Sin este collar de aguamarinas, tu no serás capaz de venir, así que asegúrate de usarlo en todo momento. Sé que estás muy emocionada de sumergirte en las profundidades de nuestro reino submarino por ti misma, así que no te retendré mucho más tiempo. Aquí hay una sirenamoneda de arena que puedes utilizar para comprarte un aperitivo de algas, en caso de que no tenga tiempo para el almuerzo y si necesitas cualquier tipo de ayuda, no dudes en llamarme a mi teléfono de concha. Si no te vuelvo a ver antes de que salgas del sirenomundo esta noche, te deseo lo mejor y espero que vuelvas a visitarte pronto y a menudo. Hasta entonces, bon voyage y buena suerte, Verónica.

## Works Cited

- 1. Conneeley, Serene y Lucy Cavendish. *Magia de sirena: Conectando con la energía del océano y el poder curativo del agua*. Abeja Bendita, 2011.
- Cunningham, Scott 1956-. La Enciclopedia de Cristal, Gema y Metal de Cunningham.
  Publicaciones de Llewellyn, 2006.
- 3. Hall, Judy. 101 Cristales de Poder: la Guía Definitiva de Cristales Mágicos, Gemas y Piedras para La Sanación y Transformación. Fair Winds Press, 2011.
- 4. "MERMAIDS." Every Saturday: A Journal of Choice Reading (1866-1874), vol. 3, no. 21, May 24, 1873, pp. 565. ProQuest, http://umiss.idm.oclc.org/login?url=https://search-proquest-com.umiss.idm.oclc.org/docview/125225502?accountid=14588.